

"Une Europe de l'ambiguïté" dans Le Monde (16 novembre 1988)

Légende: Le 16 novembre 1988, deux jours après la signature du protocole d'adhésion de l'Espagne et du Portugal à l'Union de l'Europe occidentale (UEO), le quotidien français Le Monde s'interroge sur le rôle et la finalité d'une organisation peu connue.

Source: Le Monde. 16.11.1988. Paris. "Une Europe de l'ambiguïté", auteur:Dhombres, Dominique; Tréan, Claire.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/une_europe_de_l_ambiguite_dans_le_monde_16_novembre_1988-fr-267de850-4e06-4c13-ad2d-1f22b1db9a17.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.